

La Plana al Día – 1/10/2023

La UJI consolida su posicionamiento internacional en la Conferencia Anual de la European Association for Internacional Education



La Universitat Jaume I ha participado del 26 al 29 de septiembre en la Conferencia Anual de la European Association for International Education (EAIE), el principal encuentro de Europa de universidades e instituciones y asociaciones educativas internacionales, que este año se ha celebrado en Rotterdam (Países Bajos).

En esta edición han participado más de 6.500 representantes de más de 95 países en 200 stands. El encuentro ha permitido conocer las últimas tendencias en materia de movilidad de estudiantado, así como de aprendizaje global, con particular énfasis en los procesos de internacionalización de la educación superior y la investigación.

La UJI ha participado en el pabellón SEPIE - Estudiar en España que alberga a 47 instituciones de educación superior españolas, así como en el pabellón de la European Digital UniverCity EDUC que representa a las ocho universidades que componen la alianza de universidades europeas.

Hasta allí se ha desplazado una delegación de la UJI compuesta por Eva Camacho, vicerrectora de Relaciones Internacionales; Fermin Mallén, director de la Oficina de Relaciones Internacionales, y Marga Gonell, técnica de la Oficina de Relaciones Internacionales. Los miembros de la delegación UJI han tenido oportunidad de reunirse con socios estratégicos de diferentes países con el objetivo de afianzar y avanzar en diferentes iniciativas de colaboración, así como con nuevos socios que

permitirán avanzar en su posicionamiento internacional dentro de la estrategia de internacionalización de la UJI.